

## Representantes de la Universidad Unipanamericana visitan MU

04/11/2013

MU ha recibido la visita de tres representantes de la universidad Unipanamericana. Dos han sido los objetivos de dicha visita, por una parte, profundizar en la relación MU-Unipanamericana, y por otra, dar cuenta de proyectos futuros ante el inminente cambio de rector en dicha universidad colombiana.

Las universidades Unipanamericana y MU mantienen estrechos lazos desde hace años, y esta no es la primera vez que sus representantes visitan el País Vasco. Esa relación, se ha dado hasta ahora, sobre todo, con la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de MU. Prueba de todo ello es, por ejemplo, el curso de especialización lanzado este mismo año entre las dos instituciones: *Diseño y desarrollo de proyectos de innovación metodológica en centros educativos*. El objetivo de dicho curso postgrado es formar estudiantes colombianos en el desarrollo e implementación de proyectos innovadores en los centros educativos.

Pero, la relación entre las dos universidades no sólo se limita al mundo de la educación. Así, la Escuela Politécnica Superior de MU tiene previsto lanzar próximamente junto con la universidad de Bogotá, diversos cursos de ingeniería.

La presente delegación ha estado formada por tres representantes de la Universidad Unipanamericana:

- **Isabel Agirrezabal**, rectora de la Universidad Unipanamericana.
- **Margarita Añiz**, miembro del Consejo directivo de la organización Compensar.
- **Oscar Ruiz**, miembro del Consejo directivo de la organización Compensar.

Mondragon Unibertsitatea posee el 20 % de la Universidad Unipanamericana a través de Mondragon Educación Internacional (MEI).

